

Opinión

Economía

Tecnología

Cultura

Entretenimiento

Deportes

Autos

Especiales

Colombia 2020 Blogs

Cromos

Q

Inicio / Noticias / Economía / Inicio, variaciones y cierre del precio del dólar en Colombia hoy 28 de enero

## Inicio, variaciones y cierre del precio del dólar en Colombia hoy 28 de enero

Economía 28 ene 2021 - 7:02 p. m. Por: Redacción Economía, con información de agencias

En Colombia, el dólar y el índice Colcap cerraron la jornada con pérdidas. La Bolsa de Nueva York, en cambio, se recuperó.











Bloomberg



## Te invitamos a suscribirte



El dólar en Colombia cerró la jornada con una caída de 1,98 % respecto al precio de apertura a \$3.560. Su promedio para este 28 de enero fue de \$3.583 y el valor más alto alcanzado fue \$3.635. La Tasa Representativa del Mercado (TRM) para mañana será de \$3.585,44, según la Superfinanciera.

Lea también: En 2021 nadie se aburrirá con el petróleo, el dólar y el bitcóin

El índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia cerró con una pérdida de 0,56 %. Las acciones más valorizadas fueron BVC (+4 %) y Canacol Energy (+2,74 %), y entre las más desvalorizadas estuvieron Ecopetrol (-3,81 %) y Grupo Sura (-2,44 %).

La **Bolsa de Nueva York** se recuperó este jueves de sus pérdidas del miércoles, en una jornada con menor presión especulativa. El índice Dow Jones ganó 0,99 % a 30.603,36 puntos. El tecnológico Nasdaq subió 0,50 % a 13.337,16 unidades y el S&P 500 0,98% a 3.787,38 puntos.

cuando Wall Street registró su baja más pronunciada desde octubre, afirmó Quincy Krosby, de Prudential. Los índices perdieron más de 2 % el miércoles.

"El mercado tuvo un fuerte repunte tras el caos de ayer" miércoles,

"Las restricciones de las plataformas de corretaje utilizadas por inversores" amateur, que se midieron en los últimos días con fondos de inversiones a través de compras masivas de acciones como las de GameStop -cuyos precios se dispararon-, "ayudaron a calmar al mercado", añadió la analista.

Muchos traders compraron masivamente algunas acciones de empresas en dificultades que son objeto de ventas en corto, o ventas anticipadas por parte de inversores que luego recompran el título a menor precio con una ganancia.

GME, una tienda de juegos de video en dificultades que perdió 43,18 % en la jornada a US\$197,44, subió 134 % el miércoles y lleva +1.000 % en el mes, en medio de esta batalla.

Los inversores también digirieron esta jornada las cifras de crecimiento

en Estados Unidos para 2020, cuando se produjo la peor contracción anual del PIB desde 1946, de 3,5 %.

Por su parte, los precios del **petróleo** bajaron ligeramente el jueves por las incertidumbre sobre la reactivación de la economía mundial. El barril de Brent del Mar del Norte para entrega en marzo bajó 0,5 % a US\$55,53 en Londres. En tanto el barril de WTI para igual entrega perdió 1 %, a US\$52,34 en Nueva York.

"El impulso que dio la caída de reservas (comerciales) de petróleo crudo en Estados Unidos no alcanzó para cotrarrestar el sentimiento negativo del mercado", estimó Stephen Innes, analista de Axi, para quien la presión de la demanda a corto plazo "continúa pesando con fuerza" en el mercado.

Las reservas comerciales de crudo en Estados Unidos cayeron 9,9 millones de barriles (mb) la semana pasada, según informes oficiales publicados el miércoles. Los analistas preveían un alza, de 1,5 mb.

Comparte en redes:









Nuestro futuro depende de las suscripciones, de mercado.

Las reservas comerciales de crudo en Estados Unidos cayeron 9,9 millones de barriles (mb) la semana pasada, según informes oficiales publicados el miércoles. Los analistas preveían un alza, de 1,5 mb.

Comparte en redes:











Gobierno Nacional otorga la concesión portuaria de Buenaventura a Puerto Solo Economía - Hace 1 hora

Piloto de criptoactivos en Colombia comenzará en marzo con nueve iniciativas

Economía - Hace 3 horas

La pandemia le arrebató 2,44 millones de empleos a Colombia en 2020

grandes fortunas El Mundo - Hace 4 horas

Economía - Hace 3 horas